



Chantier Ponceaux

Samedi 25 juin 2022



Nous étions 11 à nous être donnés RDV ce samedi, à proximité des Etangs de Saint-Pierre, au carrefour de Songeons. Sous un ciel couvert, la température était idéale pour s'activer.



prolongement de la Route des Rouillies, sur le ru de la Fontaine aux Porchers.

Nous nous sommes séparés en deux groupes. Le premier emmené par Liliane est allé tout d'abord œuvrer sur un ouvrage tout près de l'étang sud, dans le



Puis le groupe a enchaîné sur deux ponceaux à buse, à proximité immédiate du carrefour des Prés de la Ville, toujours sur le même Ru.



A signaler la présence de Titouan, dont c'était le premier chantier, qui nous a prêté main-forte.





Le second groupe, à mes côtés, a dégagé un premier ponceau situé sur la Route de la Mariolle, non loin du carrefour de Songeons, enjambant le ru de Berne ; la particularité de celui-ci est qu'il possède un repère IGN, son altitude n'étant pas mentionnée.

Puis, toujours sur la même route, un second ouvrage d'art enjambant lui aussi le ru de la Fontaine aux Porchers. Le premier groupe nous a rejoint en renfort pour terminer notre action du jour.



Je remercie tout d'abord Liliane, qui est allée en repérage à la première heure, mais aussi pour les photos, la convocation ainsi que la mise en page de chaque compte rendu.

Merci également à tous les participants de cette matinée, à savoir : Aline, Sophie, Antoine, Jean-Paul, Laurent, Robert, Xavier, Yannick et Yvon.

Gervais Derenty

